

S.24 (Dümgé 1818):

"Auf die Frage aber, welche Gelehrten geneigt sein möchten, einen tätigen Anteil an der Arbeit zu nehmen, weiß Dümgé vorläufig nur wenige Namen zu nennen; er denkt in erster Linie an den zweiundachtzigjährigen Christian Friedrich Rösler in Tübingen, dessen Abhandlungen über die Kritik mittelalterlicher Annalen er außerordentlich hoch schätzte und mit dem er sich bereits in Verbindung gesetzt hatte, sodann an Pfister, der jetzt in Untertürkheim lebte 1)".

1) Der gelehrte Benediktiner Ussermann, den er außer diesen beiden nennt, war schon vor zwanzig Jahren gestorben. Rösler und Pfister haben in Briefen vom 21. März und 4. Mai 1818 ihre Sympathie mit dem Unternehmen ausgesprochen. Einige Bemerkungen des letzteren sind in der unten S.29 erwähnten Ankündigung (=Archiv d. Gesellschaft I, S.9 ff.) verwertet.

S. 46 (Pfister außerordentl., korresp. Mitglied der Gesellschaft für ältere deutsche Geschichtskunde 1819